

Communiqué de presse Bassens, le 23 juin 2025

« Jean-François Dastrevigne réélu président du Syndicat Général du BTP Savoie »

Jean-François Dastrevigne, président du Syndicat Général du BTP Savoie depuis juin 2022, est confirmé à son poste. Réunis en assemblée générale jeudi 19 juin, les membres du conseil d'administration ont réélu le président sortant, seul candidat en lice, pour un nouveau mandat de trois ans.

L'assemblée générale du Syndicat Général du BTP s'est déroulée en présence d'adhérents et de partenaires de l'association. Fondateur du groupe Oxalli (Méry), Jean-François Dastrevigne (49 ans) a dressé un rapide bilan du mandat écoulé et a fixé ses priorités pour les trois prochaines années, avant un temps convivial, traditionnel des assemblées générales du Syndicat Général du BTP Savoie. *Extraits.*

Le mandat écoulé

« Notre institution aura 150 ans l'année prochaine. Cette longévité nous oblige à nous dépasser et à ne jamais oublier les valeurs dont nous avons hérité et les missions qui nous reviennent : défendre, fédérer, accompagner nos adhérents et promouvoir nos professions et nos savoir-faire auprès du plus grand nombre.

Nous devons faire mieux connaître nos atouts pour attirer à nous de nouveaux adhérents. Nous devons imaginer des outils supplémentaires pour nous ouvrir à un nouveau public, à l'image du Club Business.

Au mois de septembre dernier, le Syndicat Général du BTP Savoie a signé une convention de partenariat avec la Copfi, une confédération professionnelle alsacienne.

Ce développement au-delà des frontières savoyardes sera l'un des chantiers du mandat, avec toujours la même ambition : être encore plus fort et plus représentatif, pour que notre parole porte plus loin pour défendre les entreprises adhérentes. »

Les sujets d'actualité

« La défense des intérêts de nos entreprises est un combat de tous les instants, qui demande une grande attention et autant de réactivité. Les sujets ne manquent pas : le GNR, la gestion des gravats, les retards de paiement, les changements de stratégie du gouvernement sur le photovoltaïque, Ma Prime Rénov', la ZAN, les ZFE... J'en passe et j'en oublie.

Depuis plusieurs mois, nous rencontrons des élus, de tout bord, pour évoquer l'ensemble de ces problématiques. Dans les prochaines semaines, il y aura d'autres rendez-vous car notre modèle syndical intéresse de plus en plus, bien plus loin que les frontières de notre Savoie. »

Le temps du développement

« A presque 150 ans, notre Syndicat est bien vivant et compte bien le rester encore longtemps. Après le temps de l'installation, le mandat qui débute sera celui du développement ;

Celui de l'implantation sur de nouveaux territoires ; celui d'une meilleure visibilité, pour défendre, fédérer, accompagner nos adhérents et promouvoir nos professions.

Cette belle dynamique portée par l'équipe des salariées mérite d'être poursuivie.

Ce mandat sera aussi l'occasion de faire évoluer le rôle des élus du conseil d'administration et celui des adhérents volontaires, pour qu'ils deviennent des ambassadeurs du Syndicat général du BTP. » ###

Contact Presse

Muriel LEBOURGEOIS

04.79.33.31.18

votreaccueil@btpsavoie.fr

<https://www.btpsavoie.fr/>

Syndicat Général du BTP Savoie
11 Rue de l'Etalope
Bassens - CS 92503
73025 Chambéry CEDEX
Siren : 776 466 666
Tél. 04 79 33 31 18